



CONCEPT-CAR NISSAN ARIYA SINGLE SEATER CONCEPT

Nissan dévoile un concept-car hautes performances : une monoplace basée sur le crossover 100% électrique Ariya. Ce concept excitant vise à démontrer les performances qu'offre par la motorisation 100 % électrique du nouveau crossover Nissan dans un châssis de monoplace

Nissan dévoile aujourd'hui un nouveau concept-car particulièrement impressionnant, le Nissan Ariya Single Seater Concept. Ce concept-car à hautes performances démontre la façon dont la motorisation 100 % électrique et la plateforme du crossover Nissan Ariya pourrait être utilisée dans une monoplace de compétition.

Ce concept-car a été présenté lors de l'événement Nissan Futures par Alfonso Albaisa, *Vice President for Global Design* de Nissan, et Juan Manuel Hoyos, *Global Marketing Divisional General Manager for Brand and Engagement* de Nissan.

« Nous sommes ravis de présenter le Nissan Ariya Single Seater Concept à l'occasion de notre événement Nissan Futures. » a déclaré Juan Manuel Hoyos. « Chez Nissan, nous osons faire ce que les autres ne font pas. Avec ce concept, nous voulons mettre en valeur le potentiel de hautes performances du groupe motopropulseur de l'Ariya dans une architecture inspirée du sport automobile qui, non seulement fait allusion au design de la voiture de route qui l'a inspiré, mais qui démontre également ses nouvelles performances 100 % électriques efficaces. Tel un banc d'essai roulant, ce projet peut aider à apporter de l'enthousiasme de la route à la piste, et également démontrer l'expertise de Nissan dans le transfert de connaissances et de technologie de la piste à la route. »

Le Nissan Ariya Single Seater Concept incarne une vision futuriste de la performance électrifiée pour Nissan.

Alfonso Albaisa a déclaré : *« Alors que nous commençons à façonner notre vision à long terme Nissan Ambition 2030, nous avons continué à nous appuyer sur notre langage de design Timeless Japanese Futurism. Nous nous inspirons maintenant des mots japonais shun, qui signifie courir vite et sans effort, et sho, qui signifie planer avec puissance et grâce. L'Ariya Single Seater Concept est l'expression parfaite de ce nouveau langage. L'utilisation du groupe motopropulseur 100 % électrique d'Ariya dans une architecture inspirée du sport automobile a permis à notre équipe de capter cette nouvelle expression de la vitesse, de la technologie et de l'art. »*

Plusieurs éléments du design du tout nouveau crossover 100 % électrique Nissan Ariya se retrouvent sur l'Ariya Single Seater Concept. À l'avant du véhicule se trouve la forme en V électrifiée et illuminée, familière du langage de design actuel des voitures de série Nissan. Sur les flancs, l'inspiration a été puisée dans les surfaces lisses et efficaces de l'Ariya, exacerbées ici et faites de fibre de carbone. Dans sa globalité, les formes du Nissan Ariya Single Seater Concept semblent avoir été façonnées par l'air lui-même.

La participation de Nissan au Championnat du Monde de Formule E a également joué un rôle-clé dans l'inspiration du Nissan Ariya Single Seater Concept. Nissan participe à cette compétition 100 % électrique pour démontrer l'enthousiasme et le plaisir que procurent les véhicules électriques à un public mondial.

« Nissan participe à la Formule E non seulement pour la compétition, mais aussi pour soutenir le développement de véhicules 100% électriques convaincants pour les clients. » a déclaré Tommaso Volpe, Global Motorsports Director de Nissan. « Nos programmes concernant les véhicules électriques communiquent avec notre programme de Formule E et vice-versa, permettant le transfert de technologies de la route à la piste et de la piste à la route. Le Nissan Ariya Single Seater Concept explore l'association de la motorisation 100 % électrique, des doubles moteurs et de la transmission intégrale révolutionnaire de l'Ariya avec un châssis de course monoplace. Une démonstration éclatante de la façon dont les véhicules électriques peuvent être passionnants. »